

COLABORADORES

Eleazar Narváez

Licenciado en Educación egresado de la Universidad Central de Venezuela. Magíster Scientiarum en Diseño de Políticas, con Mención Honorífica de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV. Estudios de Doctorado en Educación en la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España, con Diploma de Estudios Avanzados con la calificación de Sobresaliente. Profesor Asociado y miembro del personal jubilado de la Universidad Central de Venezuela. Su Trabajo de Ascenso para la categoría de Agregado fue distinguido con la Mención Publicación, y el correspondiente al ascenso a la categoría de Asociado recibió Mención Honorífica. Ha desempeñado en la UCV los siguientes cargos: Jefe del Departamento de Metodología de la Investigación, Coordinador Académico, Coordinador Regional y General de los Estudios Universitarios y Director de la Escuela de Educación en los períodos 1996-1999 y 1999-2002. Se desempeñó como Vicerrector Académico de la UCV durante el período 2004-2008. Asimismo, forma parte del Comité Académico de la Maestría de Diseño de Políticas de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV. Autor de diversos artículos sobre temas educativos publicados en revistas especializadas, algunos de ellos presentados en eventos nacionales e internacionales, así como de los libros “La investigación del rendimiento estudiantil: problemas y paradigmas”, “El fracaso escolar: Definición y modo de producción”, “Huellas de un compromiso”, “Educación de Ayer y Hoy”, “La Educación y la Universidad in extremis”. Articulista colaborador de El Nacional entre los años 1998 y 2006 y del diario El Universal desde el año 2005. Acreditado como investigador en el Programa de Estímulo al Investigador de la UCV durante dos años consecutivos, e igualmente en el Programa de Promoción del Investigador. Miembro de la Asociación para el Progreso de la Investigación Universitaria.

Mirta Fontenla

Bioquímica, docente de la Cátedra de Biología, Facultad de Medicina, Universidad Nacional de Tucumán – República Argentina. fontenla@arnet.com.ar José Colombres 255 - 4000. Tucumán, Argentina

Abigail Prchal

Doctora en Psicología, Profesora Adjunta, Cátedra de Neurociencia, Facultad de Medicina, Universidad Nacional de Tucumán- República Argentina. Avda. Roca 2100- 4000. Tucumán, Argentina aprchal@gmail.com

Ana María Cena

Magister Bioquímica, Profesora Adjunta de la Cátedra de Biología, Facultad de Medicina, Universidad Nacional de Tucumán – República Argentina. Laprida 580, 1° piso- 4000. Tucumán, Argentina acenalo@arnet.com.ar

Silvia Fontenla de Petrino

Doctora en Bioquímica, Profesora Titular de la Cátedra de Biología, Facultad de Medicina, Universidad Nacional de Tucumán – República Argentina. José Colombres 255 , 4000. Tucumán, Argentina fontenla@arnet.com.ar

Gilberto José Graffe

Venezolano, Licenciado en Educación, mención Planificación Educativa, Magna Cum Laude en la UCV (1977); Especialización en Derecho Internacional Económico y de la Integración UCV – 1988 y Doctor en Ciencias Políticas, Mención Honorífica (UCV - 2003). Premio a la Investigación Educativa Categoría Profesorado (Escuela de Educación UCV, 2004). Profesor Agregado a nivel de pregrado y postgrado UCV en el Área de Planificación General y Educativa. Coordinador Académico de la Escuela de Educación (2006-2008) y Coordinador de la Maestría de Educación Superior de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV (2006-2009).

Tulio Ramírez

Sociólogo (UCV), Abogado (UCV), Magíster en RRHH (UCAB), Doctor en Educación (UNED, España) Profesor Titular de la UCV y de la UPEL. Coordinador del Doctorado en Educación-UCV, Gerente de Desarrollo Docente y Estudiantil del Vicerrectorado Académico

de la UCV. Ha publicado 12 libros sobre el área de sociología de la educación y metodología de la investigación y más de 30 artículos en revistas de reconocido prestigio nacionales e internacionales. Premio Extraordinario de Doctorado correspondiente al año 2006, otorgado por la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España e investigador reconocido por el Sistema de Promoción al Investigador (PPI-Nivel II).